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[nfrega é e trofeos ere la
hdzraeióñ Caste llana

La entrenadora Amelia del Castillo, 
distinguida con un premio

lIAiKRID. (Do nule-sitro corres-| Grupo «A», Real Madrid «A: 
Misal, A. Rodríguez Martín; 

el saltón de ajcltos de la. Fe-
d«ia¡clón Castellana de Fútbol, 
ftrraz, 7 y bajo la presidencia ele 
don Ramón Gabilondo y con la 
asistencia M  pleno en su totalU- 
dad, inrtuídofl [os delegados de 
te Comarcales de Tóledo y Ciu
dad Real, dio comienzo el acto de 
ia entoga de premios a los dis
tintos Chite que a lo largo de ¿a 
temporada 1966-67 toan sido dignos 
acrwdorcs de los mismos y a to
das 1m ¡personas que en particu
lar se ten destacado.
Tenmcs la satisfacción de ha- 

œr resaltar el premio <¡ue la Fe
deración ha tenido a .bien de con-

• ceier a la señorita Amelia del
' Castillo (C. D. Pinto), premio que, 

par .primera vez en la histeria 
del fútbol, se concede a una sc- 
ñorita. Que sea nuestra más ccr- 
<i:al enhorabuena.
Como decíamos, el act.o fue pre

sidido por don Ramón Gabilondo, 
ti cual en su discurso, ton pala- 
iras emocionadas, dijo:
«Señores, esta Federación Cas

tellana está orgulloso, de poder.fe
licitar a ios mejores clubs, direc
tivos, entrenadores, delegados y ju- 
gadores y árbitros, que han des
tacado a lo largo de esta tempo
rada; habéis marcado 'una pauta 
deportiva que nos debe servir de 

. ejemplo. Esta limpia 'ejecutoria 
vuestra, os hace merecedores de 
«Sos trofeos que la Federación os 
ççifede, pero al mismo tiempo 
también este reconocimiento nues
tro latía vosotros constituye un 
raevo acicate para que, con ma
yor entusiasmo continuéis vuestra 
tarca. Os quiero señalar , en una 
rápida pincelada, algunas de las 

.medallas qué vamos a. entregar, 
sin qiíe ella indique un desmere
cimiento para las damas, por pri
mera vez en la historia del fút
bol castellano y probablemente dell 
nacional, una medalla, que corres- 
.jonde a una mujer, se trata de ia 
«imitadora y simpática steñori- 
ta, Amelia del Castillo, que en  su 
dub de Pinto, otetenita los cargos 
de presidente, delegado y entre
nador, demostrando que su femi
nidad no.se opone 'al tfúíbbol, sino 
que al contrario, con su decisión 
Ï sirnpafia lia elevado a su club, 
fetiéœdase acreedora a  Ja admi
ración y néspeto de todo el fútbol 
castellano y prueba de ello, es 
f¡«, el Consejo ha decidido por
• caitódad, concederte la meda
lla, ai directivo regional más des
tacado en la temporada 1966-67, 
también quiero destacar al Real 
ifadrid ip¿r su conquista por las 
tres veces consecutivas quie ha 
.wqisistaido el trofeo «Emésto Co- 
límiplo», par lo que pasa a  su 
propiedad. Al mismo tiempo tam
bién quiero felicitar a  su equipo 
IMnil '(fue ha conquistado el tro
feo «José García de .la Mata», ad- 
Mcándoseie en: propiedad. Tam- 
bién iiuiéro darte fervorosam e nte 
»>¡ feMtación al ¡club Guindalera 
Probaber merecido i a medalla del 
,prémio a la deportividad y a to
los los dtemás distinguidos, mi en- 
fciiiena para que continúan en 
<sta rota marcada dçpoftivana'en-

■ te y a todos los que no iban te
jido la. foritiuna de encontrarse 
w  .nosatos esta mañana, les de
stose estimulen para que en da 
Próxima temporada tengamos más 
taídMatos a estos premias. M u 
flías gracias».
■ Las pajlabras del señor Gabilon- 

taron largamente aplaudidas, 
H. continuación se procedió a  la

¡ peón de Juveniles Grupo B , Reai 
j M-adlrid <B:>; campeón de Juveni- 
‘ les grupo C, Real Madrid «C»; 
caimlpeón Juveniles grupo D , Cha- 
mantín C. R . ; Copa Comité Ju
veniles, Plus Utl£ra «A»; Copa Fe
deración Juveniles, Real Ma- 
dirid ¿®>>; campeón de Juveniles 
de Toledo, U. D . Santa. Barbara; 
campeón de Juveniles de Ciudad 
Real, Calvo Scltelo C. D .; Copa 
.Delegación Comarcal de Ciudad

jAga do premios.

cárn- ¡ muy guapa y simpática, muy in
teligente.

—Muchas gracias, señor Chicote 
# *  #

Aprovechando el momento, quere-* 
mas ofireioer unas pajlabras de don 
Pedro Muñoz, del Club Calvo So- 
telo.

— ¿Qué le lia parecido a usted 
estos dos trofooís que su equipo 
juvenil se Itera para la vitrina del 
Calvo Sotelo?

—Muy bien. Los dhicos han lu
chado y se ha procurado que la 
lucha a lo largo de la temporada 
fuese con la mayor deportividad 
y se ha conseguido.

— ¿Usted esperaba que Ciudad 
Real consiguiese algún otro tro
feo anás?

—¿Sí, dedde lueigo, porque los 
chicos que han . pasado por allí, 
todos se han portado muy bien.

—¿Cómo ve usted el fútbol ju
venil en Ciudad Real?

—Bic-n, ya que los equipos están 
formadois por -chavales buenos que, 
cuidándonos un poco, se puede lle
gar a sacar algo de ellos; eslte año 
dos del Juvenil que pasarán al . 
Atlético Caüvo Sotólo.

Noticias de Mérida

L

b

as cosas van por 

uen camino
Gran actividad en la secre

taría d e 1 Mérida - Industrial, 
C. F. al mando de su entusias
ta presidente don Francisco

ra tratar el asunto de subven* 
clon, capítulo muy importante» 
visitas a empresas, realizar re
vista del Club, para que saiga,

Alvarez Benito, respaldado por1 en nuestra feria de septiembre, 
un grupo joven de directivos y 1 para dicha revista las empre-, 
unos maravillosos socios que sas colaboran magníficamente* 
hacen realidad la marcha del : también se 'ha pasado al cobro 
equipo. I los abonos a los socios protec-

La junta directiva no está ; tores cuyo valor es de 1.500 pe
en letargo como muchos pien- ' setas y creemos se conseguirán 
san sino que estañaos en la | más qu-e la temporada finali-, 
época de fichajes y a pesar de ' zada. Subasta de la propagan-
que no se dan nombres por la 
prensa sí les diremos que hay 
en cartera para completar la 
plantilla ocho nuevos jugado
res todos de una gran clase y 
además la mayoría muy cono
cidos en el mundillo futbolís
tico.

Como todos los socios saben 
se han formado varias comi
siones que visitaron al señor 
alcalde del Excmo. Ayunta
miento de nuestra ciudad, pa-

ON DE LOS TROFEOS 
CONSEGUIDOS
Antonio Borrachero, Club 

ivo Carabanchel ; Copa ¡Er- 
Wo Coferruelb, Real Madrid; 
%  Ernesto Cotorruelo (repro- 
oucción), Real Madrid ; Colpa Gar- 
l|a de la Mata, Real Madrid; Co- 
W García de la Mata (reproduc
en), . Real Madrid ; Campeonato 
¡t Castilla de Aficionados, Real 
•'tadrid; jOaimpeonato de Castilla 
.̂■Primera Regional, Pegaso; ¡Co- 

fi Hamón Triana, Real Madrid; 
ginpeona'to de Castilla Segunda 
™3¡iomtl, A. D. Santa Lucía; cam- 
»áde Segunda Categoría primer 
Wpo, -A. D. Santa Lucía; cam- 
♦*» de Segunda Categoría, se- 
®>tdo grupo, C. D . Unión; cam- 
™i de Castilla de Tercera Cate- 

ü. D. Fie-cha Alegría; cam- 
Tereea'a Categoría, grupo 

— ido, A. D. Legamar; campeón 
! Tercera Categoría, grupo t-er- 
3  Valleihermoso O.J.E. ; cam- 

de Tercera Categoría, grupo 
ÿj'to, C. D. As&amld; campeón de 
•®tiila d'e Juveniles, Real Ma- 

^A»; campeón de Juveniles

AMELIA DEL CASTILLO

ReaJl, Calvo Sotelo; Copa Federa
ción Comarcal de Toledo, Almora-. 
d'itü; Cepa Delegación Comarcal; de 
Toledo, Almagro C. F.
EQUIPOS JUVENILES QUE 
HAN LOGRADO PRE>UO A  
LA ÍDEPORTiyiDAD

.Chib Atlético do Madrid «A>; 
.Club Atl'gtiíco Teresiano (Comar
cal de Ciudad Real) ; Chamartin 
Club de Fútbol ; A . D . Hogar del 
Productor de E. y L).; Real M a
drid C . F . >?Ab ; Sociedad Gimnás
tica Segpviana; Ghïb Deportivo 
Sonsiica; Oiub Deportivo Loyola 
(Aran juez).

REGIONAL
C. R . Guindalera.

MEDALLAS
Arbitro reg-iortól, don Cándido 

Gil Pintado; directivo regional, 
señorita Amelia -deii ,Castillo (Club 
Deportivo Pinto); entrenador re
gional, don Julio Gusi Bricio 
(C. D . Victoria) ; jugador regional, 
don Eusebio Birz Rauz (Pinar) ; 
jugador regional, don. Martin Cá- 
ceres Galindo (C. D . Béjar); dele
gado juTOnil, don Pablo García 
García (Chamartin) ; cntranador 
juvenil, don José Murcia Agudo 
(Henares) ; jugador juvenil, don 
Luis Martin Orozico (Sagreño); 
delegado comarcal de Ciudad Real, 
don José Manuel Moreno lilá^quez 
(Loyola;-H. G .); delegado Comarcal 
de Toledo, don Jo'sé Angulo Rode
no (C. D . Almeradiel).

At finalizar la -entrega de pre
mios, se oifriació un banquete con 
que la Federación obsequió a to
dos los asistentes, qué füé sérvido 
por el pcputtárísimo Pedro Chico
te, el cuall -hizo las siguientes de
claraciones para nuestros lecto
res; acto ha sido fantástico y 
además es un acto que vengo pre
sen tañido durante muchos años asi
mismo el que se dará esta mtíina 
tarde en el Estadio Bernabeu 
ofr-ecido y presemeiado por S'.i Ex- 
cel-enicia el Jefe' del Estado».

-—¿ Qué le ha pa-r-eciilo a usted 
el premio que le ha sido entrega,- 
do • a la. steño'riía Amelia dél Cas
tillo?

— Pues que Ja felicito y también 
por -ser la prinïera vez que veo a 
una mujer dentro del fútbol y so
bre toldo dirigiendo a un club, pol
lo que la considero, además de ser

Entrevista con don Angel 
Buendía, secretario del 
C. D. Pegaso

Espera p e  su Club se mantenga en 
Tercera e! próximo año

Para completar las declara
ciones de diversos componen
tes del equipo campeón de Pri
mera regional en la temporada 
pasada y ofrecemos hoy a to
dos ustedes los puntos más in
teresantes de la charla soste
nida con el secretario del C. D. 
Pegaso, don Angel Buendía, 
pocas fechas después de que su 
equipo lograra brillantemente 
el campeonato y con él el as
censo a categoría nacional.

Como verán hemos suprimi
do nuestras preguntas, toda 
vez que lo que interesará prin
cipalmente a ustedes son las 
respuestas de nuestro entre
vistado.

- ¿  ?
—El equipo no ha respon

dido en la totalidad a lo que 
esperábamos, ha influido en 
ello la falta de algunos pun
tales, aunque lo cierto es que 
han cumplido los que- salieron 
en sus puestos, si bien, como 
es lógico, acusaron falta de 
acoplamiento,

—i ?
—Creo justo nuestro primer 

puesto, aunque reconozco que 
en algunas ocasiones nos vimos 
ayudados por la Divina Provi
dencia.

—i ?
—El ascenso lo vi ganado en 

el momento en que ganamos en 
Almagro; perdido no lo vi 
nunca, ahora bien, lo consideré 
bastante difícil tras nuestra 
derrota en Leganés, al comien
zo de la segunda vuelta.

- ¿ ?
—Dada la modestia del equi

po, nos conformamos con la 
situación actual, lo cual no es 
inconveniente para que el año 
próximo espere que nos man
tengamos en categoría nacio
nal, a pesar de la reducción 
que se avecina.

— ¿ ?
—Crea que con la nueva es

tructuración se mejorará el 
fútbol de categorías superio
res, existiendo el peligro de que 
haya menos jugadores al redu

que se hace más difícil por la 
mínima altura de algún cole
giado de Primera regional. Pa
ra remediar éste problema, yo 
creo que es totalmente necesa
rio hacer una extensa campa
ña de captación de árbitros en 
todos los ámbitos.

—i ?
—Estamos muy satisfechos 

con entrenador y jugadores, 
sobre todo aquel que ha sufri
do muchísimo por los reveses

da a lo cual se ha invitado a 
las principales empresas de- 
nuestra ciudad.

También se está preparando 
un torneo para la feria de sep
tiembre. El próximo día 8 en 
la terraza Cine Navia, se dará, 
una magnífica verbena ameni
zada por las orquestas BOTE 
y Los Magnéticos de Almen-, 
dralejo, etc. etc.

Como podemos apreciar el 
trabajo que se ha marcado esta 
junta directiva es digna de to
do elogio.

La comisión de fichajes ya 
está en contacto con varios 
equipos desde hace más de 15 
dias que son el Real Madrid, 
Sevilla C. F. y Real Betis, que 
cederán algunos jugadores, y 
se está pendiente del tras
paso de un jugador del Mérida» 
Xndustrial C. F,

Retenidos tenemos a 7 juga
dores de la pasada temporada 
y los puestos a cubrir son los 
siguientes.

Un portero que la pasada 
temporada ha jugado en un 
equipo que ha conseguido el 
ascenso a Segunda División, 
referencias muy buenas y ade
más otro cedido.

Lateral izquierdo, que tam
bién ha estado jugando la pa
sada temporada en un equipo 
que ha jugado la Uguilla des 
ascenso.

Medio volante, al habla coi», 
joven muy conocido en Mérida..

Extremo derecha, de la par
te de Andalucía se está al ha
bla con él, la pasada tempo-

dél equipo y los avatares ha- ,r d j  gó d  Q  xiV  en 
bidos en la campana en los 
momentos más inoportunos.

- c  ?
—Respecto a bajas y a ficha- 

jes estamos a disposición de 
nuestro entrenador, pensamos 
reforzarnos en los puntos más 
necesarios, siempre dentro de 
las posibilidades del club.

— ¿ ?
—Seguimos con la ilusión de 

que se solucionará lo del com
plejo deportivo de Ciudad Pe
gaso, esperando que Femsa nos 
siga prestando la decisiva ayu
da que en la pasada temporada 
nos ha brindado y para la que 
todos los elogios son pocos.

— ¿ ?
—Los gastos aumentarán bas-

un equipo puntero.
Interior derecha. Esta sema». 

na quedará seguramente ficha, 
do, jugó en el Grupo XV.

Delantero centro, perteneció 
la pasada temporada a un 
equipo del grupo andaluz cer-, 
ca de Cádiz que ha Jugado 1&-- 
liguilla de ascenso.

Extremo izquierda se barajan 
dos nombres pero lo más pro
bable es que sea cedido de un- 
equipo de Primera División re
cién ascendido.

Como podrán apreciar se in
tenta fichar 7 u 8 jugadores 
que sean buenos, más los 7 de 
la pasada temporada, con ella 
se quiera conseguir un total de 
16 jugadores, el equipo está al

íia, w ’ mando de nuestro querido pai-
Hajes y el pequeño sacrificio: Di Lozano oup ha re
económico que hemos acordado d ® temnorada más 
pedir a los socios junto con la ™ af0°s cX r e s  Œ o  del Mé 
ampliación de ayuda de nues- ^ ¿ A n d u s S
tra empresa nos permitan su
perar las dificultades que pre
senta el grupo en que hemos 
sido encuadrados en cuanto a 
desplazamientos.

— ¿ ?
—Esperamos m a n t e n e r  al 

frente de “la nave” las perso
nas que nos rigen y hablando 
por ' los restantes miembros de 
ia directiva, trataremos de su
perarnos para lograr mejorar 
el nivel mantenido hasta el 
momento presente.

— ¿ ?
—Quiero desde estas lineas 

resaltar la excelente laber que 
realiza la Peña Pegaso oue nos 

! ha seguido a tedes los despla-
cir los equipos, ya que algunos ' zamientos y que además da un 
de éstos desaparecerán, preci- | premio al jugador más regular 
sámente los más modestes eco- 1 de cada -temporada (premios 
nómicamente. éstos que correspondieron a

— {. ? i Tejada en la pasada campaña
—Conociendo las dificultades y a Rivero en ésta última), 

que supone arbitrar, creemos También pido un esfuerzo a la

Rogamos nos perdonen si nc 
damos nombre concretos de 
jugadores, pero  sinceramente 
creemos que lo más acertado - 
mirando los intereses del Club 
es llevar la cuestión de fichajes 
en secreto. Conforme se fichen, 
jugadores que en un plazo de 
10 días como máximo estará 
confeccionado el equipo dare
mos nombre y datos a la pien
sa.

Desde estas líneas felicitamos, 
a esa magnífica directiva dei 
C. D. Badajoz que ha sabido 
llevar con tanto entusiasmo es
te primer Trofeo Ibérico que..- 
ha sido una realidad

afición, para que colabore con 
nosotros a mantener el equipo 
en ésta prueba difícil, debido 
a la nueva estructuración del 
fútbol español

PEDRO MOLERO ORTEGA I
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